

Monterrey, N.L. a 13 de mayo de 2023

Imparte IEEPCNL cursos de género a partidos políticos

El Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Nuevo León (IEEPCNL) arrancó la primera sesión del curso formativo De la A a la G: Herramientas de género para Partidos Políticos, con el objetivo de fortalecer la participación de las mujeres al interior de dichas entidades.

La bienvenida al primer módulo denominado Género y derechos humanos, estuvo a cargo de la Consejera Electoral del IEEPCNL, María Guadalupe Téllez, quien celebró este acercamiento entre la autoridad electoral y los partidos políticos, de cara al próximo proceso electoral.

“Este taller está diseñado por y para ustedes, para las estructuras de los partidos políticos como parte de la estrategia que tiene este organismo electoral de buscar el fortalecimiento de derechos políticos electorales de las mujeres.

“Consideramos que es básico que las estructuras de partidos conozcan de los derechos político-electorales, conozcan de temas de género, porque no podríamos apropiarnos de nuestros derechos si no los conocemos”, expresó Téllez, en la Sala Polivalente del IEEPCNL, este 13 de mayo.

Posteriormente, personal del área de Género del IEEPCNL explicó los conceptos ligados al género como roles y estereotipos, perspectiva de género, igualdad, discriminación y masculinidades; y profundizó sobre el sistema universal y marco normativo mexicano de los derechos humanos de las mujeres.

Además, se realizaron dinámicas interesantes con las y los simpatizantes de partidos presentes en torno a dichos temas y se dio respuesta a sus inquietudes.

Estos cursos tienen una duración de 3 horas y continuarán los sábados 20 y 27 de mayo, y 3 de junio, con los temas Liderazgo político y sororidad; Derechos político-electorales de las mujeres; y Violencia política contra las mujeres en razón de género, respectivamente.